

Según datos de la Sema

Energía eléctrica almacenada creció 25 por ciento en Q. Roo

- Contribuye al cuidado del medio ambiente y a un menor costo energético

Por redacción DIARIOIMAGEN

Chetumal.- La Secretaría de Ecología y Medio Ambiente (Sema), a través de la Dirección de Desarrollo Energético, dio a conocer que la Generación Distribuida o energía eléctrica almacenada, creció un 25 por ciento en Quintana Roo alcanzando 71.66 Megavatios (MW) de capacidad instalada al primer semestre de 2024, cifra que representa una inversión de 96.02 millones de dólares.

La Generación Distribuida es el almacenamiento de energía eléctrica a pequeña escala, lo más cercana al centro de carga, con la opción de interactuar (comprar o vender) con la red eléctrica y, en algunos casos, considerando la máxima eficiencia energética.

Aseguran que se prioriza el cuidado del medio ambiente y la conservación de los recursos naturales que favorezcan la sostenibilidad y sustentabilidad integral y mejoren las condiciones de vida de la población.

La Comisión Reguladora de Energía (CRE) publicó las últimas estadísticas sobre el avance de solicitudes de interconexión de centrales eléctricas con capacidad menor a 0.5 MW y Contratos de Interconexión de Pequeña y Mediana Escala (CIPyME) y Generación Distribuida (GD), durante el primer semestre del 2024.

En el reporte, la capacidad total instalada en sistemas de generación de hasta 0.5 MW escaló a 71.66 MW; en 8 mil 820 contratos de interconexión, cifra que representa una inversión de 96.02 millones de dólares, pasando del lugar 21 al cierre de 2023 al 18 al primer semestre de 2024 avanzando tres lugares de entidades con mayor capacidad instalada en GD. De esos 71.66 MW, 14.54 MW se incorporaron en los primeros 6 meses del 2024 y 17.47 MW se sumaron durante los 12 meses del 2023, lo cual demuestra lo rápido que está creciendo este segmento



La Sema dio a conocer que la Generación Distribuida o energía eléctrica almacenada, creció un 25 por ciento en Quintana Roo.

en el estado, manteniendo un crecimiento promedio del 25 por ciento desde el 2019.

Dentro de los beneficios que representa el uso de la Generación Distribuida está: Incremento en la confiabilidad, aumento en la calidad de la ener-

gía, reducción del número de interrupciones, uso eficiente de la energía, menor costo de la energía, uso de energías renovables, facilidad de adaptación a las condiciones del sitio y disminución de emisiones contaminantes.

La Dirección de Desarrollo Energético dio a conocer que la Generación Distribuida o energía eléctrica almacenada, creció un 25% en Quintana Roo alcanzando 71.66 Megavatios de capacidad instalada al primer semestre de 2024, cifra que representa una inversión de 96.02 millones de dólares.

EXITOSO CERTAMEN "MR. COZUMEL 2024"

Se consolida "Mister Cozumel" entre los certámenes más importantes de fisicoconstructivismo y fitness a nivel regional, con la participación de 72 atletas que demostraron en la tarima los frutos de la disciplina y la constancia.

La demostración de las y los atletas arrancó en la tarima en busca de la aprobación del jurado, que después de deliberar dio a conocer a las y los más destacados de cada categoría, de tal forma que en la categoría wellness master, los máximos honores fueron para Anayibe Álvarez de Playa del Carmen, flanqueada por las cozumeleñas Dafne Fuentes (segundo lugar) y Mary Pinelo, quien debutó de manera exitosa a nivel competitivo.

En tanto que en wellness novatas el primer lugar fue también para Anayibe Álvarez y el segundo para Dafne Fuentes, mientras que en bikini juvenil, la ganadora fue la cozumeleña Dorothy Alfaro; en bikini novatas se consagró campeona la cancanense Aranssa Basto; mientras que games wellness la triunfadora fue la cozumeleña Marali Beristain; en bikini games, la chetumaleña Rachel Fernández fue la máxima ganadora, flanqueada por Aranssa Basto y Dorothy Alfaro; en wellnes juvenil impuso su ley la tulumense Rosaura Morales, escoltada por su paisana Yaranet Álvaro, la solidaridense Anne López y la cozumeleña Elizabeth Uh; finalmente en bikini principiante se consagró triunfadora la chetumaleña Rachel Fernández y el segundo lugar fue para la argentina Elizabeth Gambute.

De igual manera, en fisico clasificados el cancanense Iván Gómez se llevó los máximos honores, seguido por el cozumeleño Andrés Conrado y el ecuatoriano Daniel Juárez; en principiantes Mens Phisique el triunfo fue para el cozumeleño Didier Olivera; en tanto que la categoría fisico especial refrendó su campeonato el cozumeleño Marcos Canché.

**Compra en línea
¡Ahorra tiempo!**

Ferry a Isla Mujeres y Cozumel
Ahora tarifa QUINTANARROENSE disponible en línea

www.ultramarferry.com

Escanea para
horarios